

アンスリウムを初出荷！

近畿大学の支援のもと、共同試験栽培

町が近畿大学の支援を受けて小島地区のビニールハウスで試験栽培してきたアンスリウムが、8月29日に初出荷されました。この花は、ハート形の花として結婚式などで人気を集めています。試験栽培を担当した高橋佑吉さん（小島）が愛情をかけて育てたアンスリウムは、31日の大田市場（東京）で初競りにかけられ、1本200円の高値がつきました。今後は、週に100本程度を出荷し、「川俣×近畿大学」のブランドを全国に広めていく予定です。市場での高評価に加え、テレビ報道などの効果もあり、直接取引の依頼も数件入っているとのことです。また、今年度中に、高橋さんを中心とした生産組合を設立し、出荷数増を目指す予定です。

出荷作業に汗を流す高橋佑吉さんと妻の恵子さん▶



— Kawamata-topics. まちのひ わだい —



9/10

青空の下、子どもたちの力強い鼓笛の音が響き渡りました

みんなの願い…交通安全

交通安全町民大会・鼓笛隊パレードを開催

第43回川俣町交通安全町民大会が中央公民館において開催されました。家庭の交通安全推進員作文コンクール最優秀賞の鈴木菜花さん（富田小6年）、優秀賞の菅野泉月さん（飯坂小6年）の作文発表が行われ、参加したみんなで交通安全への思いを共有できた大会となりました。大会後には、町内各小学校児童や各種団体のみなさんによる交通安全鼓笛隊パレードが行われました。一人ひとりが交通ルールをしっかりと守り、安全な川俣町をつくっていきましょう。

山木屋中の職場体験学習

10人の生徒が様々な職場を体験しました

山木屋中2年生が、8月31日からの三日間、職場体験学習を行いました。東日本大震災で消防士の活躍を見て、消防士になりたいと思った星悠大さん（右写真）は、今回、消防署南分署を職場体験の場に選びました。消防署では放水体験や救助の訓練をしたほか AED の使い方などを学んだそうです。消防士の仕事は、重い装備が多く、とても大変だと感じたそうです。星さんは、勉強や運動を今から頑張って、みんなを助けられる消防士になりたいと言っていました。

消防士を目指して頑張ってください！▶



この写真、記事は私が担当しました。

この記事は、町役場に職場体験学習に来た広野悠斗さん（山木屋中2年）が、広報かわまたの取材（写真撮影含む）を体験し、作成した記事です。

9/1



2016.10 かわまた | 14

8/27



消防救急フェアを開催

もしもの時、知っているだけで大違い

町民のみなさんに、救急や火災など万が一の際の対処方法を覚えていただくために開催している、消防救急フェアが、今年も川俣シャモまつりに合わせて開催されました。消防署南分署には、子ども連れの方が多く訪れ、応急手当の仕方や煙体験、はしご車搭乗体験などのイベントを楽しみました。万が一の際には、気が動転して、思うような行動が取れなくなることがあります。応急手当や AED 体験など、こういった機会に体験しておくと安心です。

◆はしご車は子どもにも、大人にも大人気でした

キャラバン隊が来たよ！

でんでらキャラバンコンサートを開催

NHK のテレビ番組「にほんごであそぼ」でおなじみの、おおたか静流（しづる）さん率いる音楽隊が、富田幼稚園とわいわいクラブにやってきました。これは、子どもたちへの復興支援等を続ける「hand to hand project kawamata」が企画し、子どもたちに、わくわくどきどきをプレゼントするために行われたものです。富田幼稚園には、町内の各幼稚園児が集い、様々な楽器の音を聞いたり、手拍子しながら一緒に歌ったり、わくわくの時間を存分に楽しんでいました。



みんなで龍に変身しちゃったぜ～



協定書を手にする古川町長と福島信用金庫 横口郁雄 理事長

総合連携協定を締結

福島信用金庫と地域密着総合連携協定締結

町は福島信用金庫と地域密着総合連携協定を締結しました。この協定は、町と福島信用金庫が相互に連携することで、協働による活動を推進し、町の活性化と住民サービスの向上を目指すものです。主な内容は、子育て支援に関するこことや、人口減少対策に関することなど、町の「まち・ひと・しごと創生総合戦略」に関連するものです。また、この協定に基づく金利優遇措置（住宅ローン）もありますので、詳しくは福島信用金庫へ問い合わせください。



ベビーマッサージ教室

育児サークル「はらぺこクラブ」

育児サークル「はらぺこクラブ」が、コミュニティちやばたけにおいてベビーマッサージ教室を開催しました。約10組の親子が参加し、ホホバオイルを使ったベビーマッサージを体験しました。子どもたちは、初めてのオイルマッサージに、驚いたような、気持ちよさそうな、なんともいえない表情をしていました。親子のスキンシップにもなるベビーマッサージ、ぜひ今後も継続して行ってみてください。はらぺこクラブの今月の予定は18ページに掲載しています。